
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２１日（土）、令和４年度の中原中学校体育大会が無事終了しました。 

 引き続くコロナ禍の中、限られた準備期間で感染対策をとりな

がらの取組となり、正直、間に合うのか心配していましたが、各団

工夫を凝らした応援合戦や逆転に次ぐ逆転の白熱したリレーな

ど、コンパクトな中にも見どころの詰まった大会となりました。 

久しぶりの３団対抗となった今年の大会。スローガンにその言

葉が示してあったように、勝敗よりも価値のあるものを「奪取」す

るために全力を出してくれたことと思います。 

「何も賞が取れなくて悔しかったけど、この団しか味わえない思い出ができたと思います。このメンバーとや

れてよかったです。」―――解団式でそう語る３年生の間を爽やかな５月の風が通り抜けていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【各団団長のコメント（体育大会で学んだこと・感じたこと）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※裏面に続く 

みやき町立中原中学校 学校だより №４ 

 

 

 

発行：令和４年６月８日（水） （文責） 校⾧ 田 中 克 三 

櫨紅葉（はぜもみじ） 

【学校教育目標】 
ふるさと中原を担う 

志をもった生徒の育成 
～自律と協働の学校づくりを通して～ 

【ノーサイド！解団式後の３年生】 

僕が団長になって感じたことは、人に教えることの難しさと、同時に全員で目的を達成できたことの達成感です。

体育大会の本番数日前までアイデアや工夫を出し合ってより良いものにしようとしました。そんな覚えるのに苦労

する状況でも、協力してくれた青団皆のおかげで達成感のある体育大会になったと思いました。（青団：後藤悠希） 

私が団長になって学んだことは、「自分から行動すること」です。それは、自分の意志で動かない限り、何にも達

成できないからです。今までは誰かが動くからいいやと思っていたけど、今回、行動しないと始まらないというこ

とを学んだので、これからは、自分から行動していきたいと思いました。団長になって学んだことがいっぱいある

ので、これからの学校生活に生かして、自分にできることは何かを考えていきたいと思います。（青団：江口実佑） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１９日（木）、三養

基郡ＰＴＡ連絡協議会の

定期総会が開かれました。 

その中で、本校ＰＴＡの前

会⾧である山﨑聡子さん

（写真：左）が⾧年にわた

りＰＴＡ活動の振興発展

に貢献されてきたご功績により、「郡Ｐ表彰」を受けら

れました。⾧い間、本当にお疲れさまでした。そして、

本当にありがとうございました。 

 公共施設や病院等の入り口でよく見
かける体表面温度計付きのオートディ

スペンサーは、外部の方の出入りが多
い学校においてもぜひ導入したい代物
となっておりました。この度、ＰＴＡ
予算からの支援を頂けることになり、
先日６月２日（木）、念願叶って本校玄
関に設置されました。 
 その名のとおり、手をかざせば自動的に手指消毒用
のアルコールが噴霧されます。顔をセンサーに近づけ
ると、瞬時に体温を表示。大勢の来客があったこの日、
早速大活躍しておりました。 

私は団長を務めて色々なものを学び、感じました。1 つ目はただ声が大きいだけじゃダメでだということで

す。他のリーダーさんにも手伝ってもらい、指示を出す時には座らせるなど、人の前で話す時のコツなどを知

ることができました。2 つ目は「勝ちたい」という気持ちだけでなく、「楽しみたい」という気持ちをもって活

動することが大切だということです。私は負けず嫌いで勝負事は絶対に勝ちたいという性格ですが、今回はみ

んなで楽しんで良い体育大会にしたいという思いがあり、たくさんのアイデアを出すことができました。団長

として活動していくうえで自分のことだけでなく、全体のことに対していろいろ考えることができたので一つ

成長できたのではないかなと思いました。この経験を生かして今後も学校生活をより良いものにしていきたい

と思います。（黄団：川原田未来） 

体育大会お疲れさまでした。私は 1、2 年生の時に団長をしているかっこいい先輩方の姿を見て、団長に憧れ

ていました。今年の体育大会では、念願だった団長を任せられ、初めはとても不安と緊張でしかなかったけれ

ど、当日の応援合戦では、言葉では言い表せないほどの達成感がありました。私自身も大きな集団の先頭に立つ

ことの難しさ、やりがいなどの今後の人生において役立つ経験をさせていただいたことを光栄に思います。支え

てくださったすべての皆さんに感謝申し上げます。最高の体育大会をありがとうございました。（黄団：萓島凜） 

私は団長になって一つの事を成し遂げることへの大切さや仲間と一致団結することへの楽しさを知ることが出

来ました。練習が始まる前はもちろん、始まってからも不安が大きかったですが、団の人達の練習の姿を見てい

ると「もっと頑張ろっ！」と思えました。一生懸命な姿は活力が貰えました。一つの事に対して協力して取り組

むことへの達成感や責任感などの色々な感情が入り混じった気持ちでした。皆の成長を一番近くで感じられる役

割でした。今までの成果を 1 度しかない体育大会で発揮できました。（赤団：椛島凛） 

私が団長になって学んだことは、何事もポジティブに考えることです。「疲れたな～」と思ってやる気が出な

くても、疲れるほど頑張ったということだから「また次頑張ろう」と思えます。ポジティブに考えることで団全

体が明るくなり、楽しくなります。そして、この体育大会を通して私が一番成長したことは、「集中力」です。

以前は授業中、集中していないことがあったり、発表をあまりしていなかったりだったのですが、最近は授業に

集中して、少しですが発表するようになりました。これからは、自分がもっている明るいポジティブパワーで、

どんな困難も乗り越えて頑張っていこうと思います。１・２・３年生の皆さん、ついてきてくれて本当にありが

とうございました‼（赤団：木下萌菜） 


